PUBLICACIONES Cinema

May Robron





LA EXCÉNTRICA

LA EXCENTRICA

BASADA EN LA PELICULA DEL MISMO NOMBRE

DIRIGIDA POR

EDWARD LUDWIG



UNA PRODUCCIÓN



DISTRIBUIDA POR

HISPANO AMERICAN FILMS'S. A.
Mallorca, 220 Teléfono 80035 BARCELONA

Argumento narrado por PUBLICACIONES CINEMA PRINCIPALES INTÉRPRETES:

MAY ROBSON

Charlotte Henry
William Benedict
Billy Burrud
Henry Armetta

con la colaboración de una selección de estrellas de la NUEVA UNIVERSAL.

EL POTRO INDOMABLE, interpretada por KEN MAYNARD

TALLERES GRAFICOS.

VDA: M. BLASI BARCELONA.

PROHIDIDA 1.A REPRODUCCIÓN

LA EXCÉNTRICA

ARGUMENTO DE LA PELICULA

CAPITULO I

Bollo en los Estados Unidos, país de las excentricidados por excelencia, podía haber medido aquella bienaveniurada señora lismada Mary Jane Baxier, a quien todo el mundo conocía por el sobrenombre de sia Excéntricas.

Precisamente sus familiares —primos, sobrinos y demás parientes— eran los que mestraban más empeño en ponce de relieve la supuesta tara mental de su allegada. Sus motivos tenian, ya que Mary June, además de escéntrice, era millonaria, solterona, anciana ya, pero non una salid de hierro, dispuesta a vivir cien años si lucra necesario, con tal de estropenries las ansias hereditarias a sus querdos parientes (y a ese si que no había derecho! Que viviem en buena bora si no había otro recresão, paro que se acordase un poco más de los sayos, en lugar de despilfarrar su patrimonlo gastando el dinero en executricidades de tal naturaleza que poplan los pelos de junta a sus presuntas berederos.

Hacia aris mesos que, cananda sin duda de vivir en el país de los rescacions, y sintiendo deseo de ver otros horizonosa había decidido cruzar el charco y darse un puscito por Europa. Las barbaridades que en el Viejo Mundo había cometido aquella buena señora, no eran para descritas. La Prensa de todos los países se había ocupado de ella, unas veces para censuraria accemente, otras para presentaria como un casa tipico de americanismo cien por ciet, como si en el país del dólar todos fueran tan locos como ella. Los Estados Unidos habrian podido o'enderse pero habian optado por no hacerto. Su susceptibilidad no habia llegado a tal extremo. Se habían limitado a encogerse de hombros, y a pensar que si Mary Jane había tenido la fortuna de haber visto morir succesivamento a sua pres tios carnales, soltenones los tres y milhomários, instituyêndola su única heredera, bien podía pagarse el lujo de hacer que la Prensa y los petoriatras se interassasen por cilia.

Precisamente shora, con molivo de su regreso a los Estados Unidos, la Prensa de aquel país, siempre tan sensacionalista, habiado minguna Prensa mucho más de lo que babía habiado ninguna Prensa muropea. En cuanto a los psiquiatras, ya se habían preceupado sus parientes de mavilizarlos a todos para esperar su llegada, y dictaminar si después de las locuras que había conetido la buena señom allende el Atlántico, convenía que anduviese suelts. Una comisión de doctores, los más emirentes de Nortesmérica, la esperaba a su llegada confundides entre sus innumerables parientes, a fin de que la excéntrica señora no les manéase a pasco desde el primer momente.

Llegó Mary Jano a Nueva York en tino de esos lujusos paquebotes que construyen las grandes casas navieras para recreo de los millonaries y puso pie en tierra accompañada de su fiel parro Aubrey y su no menos fiel criada Ans. En el muelle la esperaba una nube de périodistas reporteres, fotégrafos, etc., dispuestos a haceria una interviti y el mayor número de fotografías posibles. La liruada del cuandamo Al Capone no habria armado más revuelo.

Mary Jane habia sido joven, y es de suponor que no habia sido feu, pero ahora habia dejado de ser umbas cesas y tal vez per eso le temia un santo horror a la fotografía. Desde hacia mucho tiempo iba siempre tocada con un sombrero negro, de alas anches, de las que coligaba un tupido velo que no permitia ni siquiera adividar las facciones que se coultaban tras del mismo. Tocada de esta guise descendió del vapor, burló la vi-

gilancia de los ilustres fisgones de la Prensa, subió a su carriago y llegó a su casa, acompanada de Aubrey y de su fiel umigo Peter Smith, administrador probo y leal de su manticas fortuna.

En la suntuesa mansión que ocupaba la señera cu-Is Quinta Avenida, la esperaban sus innumerables parientes, los palquiatras de marma y los criados. Para estos últimos tue el saluro más cordial de la senora, para (os parientes el grafiido más significativo, y para los osimuistras la mirada más pulverizadora de su vasta repertorio. A posar de ello se sametió de buen grado a ma enpelosas preguntas que los sablos galenos se creveron obligados a hacerie para saber a que grado de enalenación había llegado la mente de la buena senora. Empazaron per pedirle eventas - de un mode muy velimo y discreto, desde luego— de todas las innumerables locuras que había cometido durante su breve permanencia en Europa. Una de ellas, la más gorda de sodas, era la de haber adquirido para ella y su perro, todas las localidades de la Scala de Milán, una noche de gala

¿Y qué hay de particular en ello? — grufió Mary Jane al ser interrogada.

—Schora, comprendent que cometer un acto de tal naturalesa cuando hay tantas personas en el mundo que se mueren de hampre es ofender a...

—¿Ofender a quién? ¿No era mio el dinero? ¿Es que acisso habris remediado algo no haciendolo? ¿Es que acaso mi querido Aubrey no mercee la dicha do poder dormirse unas núcles al són de la música de «Tristán e Isoldas»

—Señora, comprenderá usted que la música do Wagner es demastado elevada para que sirva de conción de nona a un perro...

Siguido la emimeración de las locuras y a cada una encontró Mary Jane un argumento para rebatir las acusaciones que protendian lanzar sobre ella, hasta que cansada de ver el juego de sus parientes, empeñados en atraparla en un renuncte para poder declararla loca, y por ende incapaz de administrar su tortuna, montó-

en cólera, cosa que, a decir verdad, no le costaba mucho trabajo y mando con viento fresco e cus allegadas, a los sables galeños, a los cruados, a todo el mundo, menos a su perro y a su abnegada criada Ana, mucho más fiel todavia que el regajón de Aubrey.

Al dis signiente, la Hawter surprendié à su administrador y à su crieda con une noticia manez de hager vacilar la 7e que ambos semini est la integritoria mentat de su senora, a pesar de sus muchas excentric dades. Con el pladuse Iln de que Ana no trivieva que tr a passar a su querido Attricy, cosa que cra siempre motivo de dispustos por ambas parses hasía decinido compaga un solar recino a su casa en la Quinta Avenda, que costabs la friolera de jun Millión de Dollarsol así el parco podría vivir y passar transquilamente sin molestur a nade. Mandaria construir unas jardineites, una causte con 1060 el confort maderno...

Ana y el admistrador se miraron atorrados, 5: 5: 1 sebora no acabasa en el manicomio sería un verdadero intlagro.

Pocos dies después la Pregna de Nueva Yuris publicaba en primera piana y a grandes Librares la seriacional noticia:

MARY JANE BAXTER, LA MULTIMILLONARIA EXCENTRICA COMPRA UN SOLAR EN LA QUENTA AVENIDA PARA CONSTRUIR UNA VIVIENDA PARA SU PERROD

Los nomentarios a esta noticia ineren de 2008 los cantores. Abundaban, como es lógico, un adversos. Quen mas, quien menos, todos se creian con derecho a censurar la útilma excentirientad de Jano Los diarios extramistas aprovenaren la circunstanem para publicar una serte de articulas dedicados a atacur c.a sana el afementido aspitalizanes, presentando a la Baxáer poco manos que como in monstruo de inconsciencia y crueldad, merceccion de la horra gor denicar in milión de collegas a la compria de un solar para un perro cuindo rebia tantes poores gentes muricadose de hambes en el vasto mundo. El retrato del infelix eno, causanso ino-

cente de squel revuolo, toé publicado en la primera página de todos los períodicos y revistas de Nortesmerien en todas las posturas imaginables, como si en tugar de un chucho se gratara de una primera vecette de revista. La sonora Baxtor estaba indignada, glis que en lo sucestvo no podris hacer muía sin que los endiablados enicos de Prensa se metieran con ella? ¿Acaso co tenía derecho a nacar con su dibero lo que le diera la gana?

CAPITULO II

Alla, en los nates tománs de Nueva York, en un barrio de las mus populares. Impitado essi exclusivamente por extranjeros, el tendero Morain, sicman de origen, y sa amigo Tomas, de macionaridad matima, barbero de profestod, a quien sus intimes humanes carmesaments Tony, comentuent mangannes la neticia. Teny era el ejempiar thas acausan de bonnad que nabria pomos encuntrame en todo Nueva York y the year of mundo entero. Era uno de esos acres ventaca al munho para ser buenos y mada mas que ouenne. Emois depudo a Nueva York veinte actos atres, con una sola materia y enca cuantos untares en el comito, con la masion de bacerse pronto unlicharlo y regresar la su querien italia, pero hasta el momento presente lo unico que nama logrado era ejerour ail profession de barbero, casarse, tener dos bijos, envicciar, y adoptar cuatro minos mas -unos porque se habuan quedana mierrance, otres porque los paures que sas ecogron al nousco se nationa ovidado ismentablemonte de cita- y transc in tha amistad con sol todescos, como le llamada el a su companero Mericin. Eli en mesa no falfacen quarismento in communici apasta ascititate, san la cum un manano que un estame no puede hacar una nueva comada, y segumes postates de sa bollo puta enseminarum por las baodaciones. Venecia con sus gondulus, su l'ueute du 103 buspiros, sus paiacios de 106 Dux, Nanoles con al Vestino, las rumas de Pompeya, Roma con su Consec, sus monumentos, la Cateorni de San-Pedro. Cuando el pobre Tony zentin la nostalgia de su patris infrata melanconcamente las vistas aquellas comin luego un buen piato de apagetal y quedaba como nuevo.

Los hijos verdadoros de Tony y los adoptivos se confundión de ini modo quo no se sabla dónde terminaban las primeras y dában cumenzo los segundos. Quiero este destr que por todos elha el barbero, arabajador y abnegado, se sentia capaz de desanar el munco para alimentarios y hacerios hombres. Por cierto, que su ofito derecho era precasamente uno de sus hijos postizos, el poqueño Charte, buertano de paure y macro, que a consecuencia de una operación desalartamada andaba un poque ego

La mariana del mismo dia en que la publicación de las genialidades de la señara Baxter había desperiado la indignación de Tony y su amigo el germano, el pequeño Charlle había sido llevado por sus hermanos adoptivos. Plosir y Bisine, a dar un pasco por el parque en un Ford desvenajado y valeludimento, propiedad de Tony.

Tammén la señora Baxter había salido a tomar el sol, mejur dinho, a hacerle jumur el sol a su querido Anbrey, en su magnifico lando (detessaba los automoviles). Corria el coche por las bermosas avenidas de-Park Lone, licvando la preciosa carga de la anciana y su famoso cum, cuando a este ac le ocurrió estarar el hocico y poner cara fosta. Basso esto para que su entrafinole duena ordenase inmediatamente al cochero emprender el viaje de regreso a casa. Así lo hicieron, pero apenas habrian andado dos nases casado vieron que un Ford, conúncido por unos chiquillos inexpertes, se les cohana encima. Eran los chicos de Tony que estaban haciendo estuerade improbos para detener el coche sin conseguirlo. Gracias a una ràpida maniobra del sochero pudieron evaur el encontronazo, pero los caballos de la Baxter se emabritaron y echaron a correr como alms que lleva el diable, sin parar mientes en que, con la violencia del arranque, sabisa hecho salir disparada a la ocupanie del coche, que fuè a parar con toda su humanidad a dure suelo. El perro, al ver a su dueña desaparecer (an rap damente, saltó del coche per la parte trasera, y corrio hasta encomprarla temida en medio del paseo, pelida e inmovil, como muerta.





abandouando su asiento, corrió hacia la señora Baxter, para abrazarla

Los incoentes causantes de la cutástrofe de tardaron en llegar junto a elle y el perro, que sullaba lastimeramente. El pequeño Charlie se inclinó sobre el cuerpo de la desmagada, iniciaras Fiosic y Blakle discustan si depian libraria o no en su cuenc a casa. El segundo soste nia que debian prestarie auxilio mientras que el primoro, macho hase egoiste, em de la opinión de desaparcer rápidamente amas de que aparecese la poicia y les armase un belén por lo que habían hecha. Prevalecció el criterio de Bjakie apoyada por el pequeño Charlie cuyo sonsible corazón no podía metos de sentirse conmovado unte la despracia, y decidieron cargar con la senora y meteria dentra del Forú. Les costó un trabajo improbo, porque la bander pesaba lo suyo, pero finalmente lo consistieron, y se encaminaron a case con la proclum rarga.

Una ltora después la sonora Blakle volvia en si de su desnispo y abriendo los ojos preguntoba extrañada:

-¿Dúnde estoy? ¿En qué antro (minundo he ido a parar?

Tony y su colección de hijos que rodeaban el lecho donde la habien tendido cuidadesamente, se creyeron en el ocher de sentirse indignados ante el comentario poco favorable de la nondeutada.

—En primer lugar le dire a usted, señora, que no está en ningún antro inmundo, y en segundo lugar me permitiré adventrio que se encuentra usted en casa del peluquero Tamás Paretti, y éstos que me rodean son mis hijos que la han salvado a usted de una muerte derta.

—Está bion, pero como yo no tengo ningún deseo de permanecer en su cura, permitamo que me levante y me marche — repuso la señora Buxter de mai talalite.

Pero no contaba la irascible señora con el tobillo que se hubia dislocado al eser del coche, y que ahora, al intentar levantarse la della horriblemente, tan horriblemente que ella y el potra Charle, que habia intentado sostanerla, experon al socio. Acudieron tedos a levantarios y la excentrica millonaria tuvo que resignarse a permanecer en el humilde lecho de la no menos himilde casa del peluquero Tony.

Entrejanto en casa de la milionaria, los cocheras que gracias a la rápida intervención de los policias a caballo,

hatian logrado detener los anyos encabritados y volver al palacio de la Quinta Avenida, eran sunctidos a un duro interrogatorio de parto de la pobeia que habia acudido a la casa. Todos los inmiliares de la señora se hallaban alli reumnos. La coma no era para menos. Su vennantadoras pariente habia desperendo misteriosamente. Ella y el perro, porque ciaro está ho podía desaparecer la una sen el otro. El pobre cocheto no podía destrute mas sons que cuando retrocodiscon para ir al encientro de la señora, esta no se hallaba en muguna parte. Nada, ni rastro de ella.

Aquella noche los periodicos necycrquinos hacian su agosto publicando in senencional noticia:

MARY JANE BANTER, LA EXCENTRICA MILLO-NARIA, HA SIDO SECUESTRADA. SUS PARIENTES OFECCEN LA SUMA DE DIEZ MIL DOLARES A QUIEN DESCUBRA SU PARADERO Y LA DEVUELVA VIVA O MUERTA.»

-cMejor muerta que vivas -hubrísta podido añadir, comento la propia interesada cuendo leyó el diario-; ¡Si os conocere yo, mis queridos parientes!

El buenazo de Tony estaba desesperado, Manuda complicación habia venido a traérie aquella scheral Porque no eran sólo los parientes los interesados en descubris el paradevo de Jane Haxter, sino también la policía. Hacia tiemno que ésta habia decidido perseguir safiudamente a los antiguos gangaters que, desde la abolición de la jey seca, se dedicaban a la productiva turca de secuestrar a todo bicho viviente que puniera pagar un milión de cólares por su resente. La frecuencia con que se produción los secuestros y la impunidad en que algunos de clios habian quedado, habia decidido a la policia a actuar de una manera rapida y eficaz. Esso no impodia que cada semana se produjera un nuevo secuestro sonsacional. Abora le había tocado el turno a la vieja excontrice. Y como era un pex gordo, gordo habria de ser, también, el custigo que recaería sobre los culpables caso de que llegaran a descubrirse.

Lo primero que hixo el poure Tony fué acercarse al

lecho de la presunta escuestradas y pedirie por todos los cantos del muntirologio que abandonase su casa. Pero la vieja aquella ciebia ser una mujor caprachose, acostumbrada siempre a hacer su santa voluntad, porque se emperni en les rec y no había medio de convencerla. Más aun, al basiste Tony ametazándola con er a denunciar-la a la policia, la vieja hecha un basilisco, le amenazo.

Si usted hace este dire que me han secuestrado, y que ahora, ai lest la Prenza se han asustado por la responsabilidad en que incurrian y han decidido recurrir a una mentira para llibrarse del cestigo.

- Pero señora, no comprende usien que...

-Yo no comprendo naca. He cicho que me quedo y me quedo. Quiero ver camo acaba todo este. Me aburria terribicmente desde que había regresado de Europa y abora cumiezo a divertirme.

Señora, sea usteá buena, ¿no ve usted que me compromete? Si la policia descubre su paradere no habranadle capaz de convenceria de que no hemos intentado semastraria. Necesitan una cabeza de turco y yo seré el escegido. Señora, márchese usted. ¡So lo pido por lo que más quiera en el mundo! Por este perro tan mono que descansa a los pico de la cuma. ¡Váyase, no no compilque la vida! Picose en mis enambinosa. ¿Que harán los pobres al me detienen y me llevan a la silla eléctrica acusado de secuestro?

Pero la señora Baxter no tonia la menor intención de murcharse. Fué en vano que el italiano intentase pulsar su ribra sensible. La excentrica millonaria hacia mucho tiempo que había perdido la costumare de coedecer y deniegorse a los deseas de los úsmás. Había prometido no salir a la calle, quedarse quietecita en la casa, para no comprometer al peluquero, ¿que más quería asse?

Los dias que siguieron al del accidente, no fueron menos accidentados para Tony y los suyos. La señora Baxter se había construido en avaspeda honoraria do la casa... jy que buespona, Dios santo! Exigente, gruñona, regalona, autoritaria... No lo gustaban los spagetil y el pobre italiano tenta que cirse despreciar su plato faverite a ceda momento. Ne la gustaba nada. Tedo le parecia maio y despreciable. Acestembrada al lujo y = las comochescos de su manzión, in humilide casa del barbero le parreia un tugurio.

Y, sin embargo, nadie, ni si mismo Tony, a pesar de las molestias que la llegada de la vieja habia ocusionado, podía llegar a odistia. Seria tai ves purque aquellos seres que rodoapan al parbero se habian contaglado de su bondad. Seria porque la presencia de la vieja cascarrabuas, además de ser un motivo de inquielud, lo ma también de distracción, lo cierto es que nos muchachos, y sobre todo, la gentil Maria, la hija mayor de Tony, qua hormosa joven de disciocho años, y Charlie, el pequeño huérfato, la nablan demostrado desde el primer momento un gran grecto, promundo complacerla en todo, y limando asperezas, cada vez que sargia entre Tony y la anciana un conato de rifia.

Poco a poco, el ambiente de aquel hogar humilde fue entrando en el corazón de Mary Jatie. No cueria ella reconocerlo ni mucho menos noeptarlo, pero era asi y nada podía hacer contra aque, sentimiento do terrium que se apoderaba de ella caria vez que las frescus mejilias de Maria se acercaioan a las suyas, para besarla, y sobre todo, cuando el pequeño Charlie le pedia que fuera a acostarle s luego se vela obligado a inclinarad sobre el para darie un beso de despedica. La dulce charla del chiquillo la transportata a un mundo mejor, que ella no había conocido nunca, Le contaba el listadito como su padre y su madro habian muerto con pocos meses de intervalo, y como Tony, que era su vecino, después de hacer lo humanamente posible para salvaries, le habia adoptado, de la misma manera que había adoptado también a los otros. Le contaba las ternuras de padre que el buen tanhano tenia para con todos ellos, la voluntad que ponía en su trabajo para que pudieran salir adelante. Jane Baxter, acostumbrada a toda clase de despilfarros, veta cómo cada dia el buenozo de Tony se mataba a trabajar para poder proporcionar 8 su numerosa familia el pan cottidiano, como contaba e hasta el altimo centimo, como las manos juventles de Maria hacian prodigios en la cocina, en la casa, en todo... ¡Qué mundo tan d'alinto del que ella había conocido! ¡Qué moral tan distinta la

cie equella familia, y la de los parientes que estaban clapuestos a dobiar la suma ofreción a la persona que describricas el paradero de su tia, por la única raxón sconmoveducas de que si po lormban dar con ella deberian esperar sicte años a heredarla...!

Pusron pasando los dias. Los olos escrutadores de la señora Baxter vieron muchas, muchas cosas. No solamente la imagatable bondad de Tony, porque esto lo veia um ciego, sino también otras intimidades, un pequeño drama que empezaba a incubarse en el seno de aquel hosse. Hi: la gentil Maria y Blakic, el grandullôn de Blakte, hijo adoptivo de Tony, estaban enamorados, pero a Blakle no custaba tanto de trabalar como su padre adoptivo. Este queria que aprendicae la profesión de pelumuero de señoras, pero Biakie no se resignaba a la idea de nazarse el dia manostando cabelleras femeninas. Tenia otras aspiraciones. Aquel barrio heterogeneo en que vivian tenía la culna de que la conducta de Blakie no fuera la que Maria habria deseado. El muchacho habia eseccido malas amistades. Abundaban alli los jovencites como el que habían visitado alguna vez el tuerrio del sangeter tal o cual, culen les habla ofrecido fuertes sumas de dinero selo para que les ayudasen a hacer trabalities sin importancia, Blakio habia resistido hasta entonces pero la pondiente em peligrosa, y emperaba a desHaarse insensiblemente por ella...

Ultimamente habían ferido una discusión él y su novia por aquel motivo, y Maria había reto sus relaciones. Mientres continuase con aquellos amigutes volviendo a las tantas de la modrigada y empeñado en no querer seguir et oficio que su padre le había designado, que no contare con ella para nada, para nada...

La señora Baxter se había pursto al corriente de todos anuclios pormenores. Había visto también que el pobra Tony, embebido en su trabajo estaba en la higuera, como vulgarmente se dice, y que no se dabe cuenta de nada Enérgies como sompra, decidió ser ella la que actuase en substitución del padre y pusicee un poco de orden en todo aquello. No contenta con baborse hecho util para los trabajos domésticos ayudando a Muria en los quebaceres, cuería abora ayudando a muria en los quebaceres.

conflicto espiritual. ¡Pobre ubiquilla, tan gentil, tan hecendosa, tan buena! Era merecedora de mejor susticque la que pretencia ofrocerio aquel perillán, pero estaba enamorada de él, y era necesario que este entrase en vereda.

Una moche, los dos jóvenes, qué desde hacia unos diss no se habiaban más que lo nocesario para que Tony no se aperciblera de la tirantes que habian entre ellos habian salido a la moten. Mary Jane haciéndose la distraida, salió también, y sin dario importancia a la cusa empezó a habiaries a ambas os su pasado. Les contó algunos eptsodios de su lejana juventud, y les habió de algo que cusa tenía obcidado; de au primer amor, que fué también el último.

—Me estáte oyendo con la hoca ahierta y con cara de asembro, como si os estaviera contando un cuento fantástico. (Pues al, señor, es verdad, bien verdad! Yo también he sido joven y también he tenido mis penillas de amor como vostiros...

Se nocreó a Maria, que se habia vuelto de espaldas para que no vieran las lágrimas que asomaban a sus ojos y le dijo carificsamente:

-Lo sé todo: se que te has enojode con dec -y al decir cásco señalá al joven que al otro extremo de la avoten le latiraba unas miradas capaces de derretir el hielo-. El otro día os of hablar y discutir mientras el ensayaba sus habilidades de peluquero en tu cabeza, y tú le hoblabas muy chojada por no sé qué malas compañías que le apartaban del camina recto. Es un poco loco, en verdad, pero buen muchacho, Perdónalo, no hasas como vo que no mise perdonar una vez y todavia me estay arrenintiendo. Cuando era Joven como tá, tuve unos dimes y diretes con el que entonces era mi prometido y na cuisa perdonar. Era yo entonees muy orgadiasa. y lo peor del caso es que sigo siéndolo. El también lo era... ya ves, ni el uno ni el otro quishnos ceder. Pasò el tlempo, la vida nos separo, pero va no pude amar a ningún otro hombre, como el tampoco amó nunce a ninguna otra mujer...

-AY que se hizo de él?

Se aparió de mi lado y no volvimos a vernos. Hace

poco tiempo murió dejándome heredera de su himénse fortuna, ja mi, que no lo necesitaba para nada...! Pui fiel a su primer amor, no quise casarme, me convertí en la vieja gruñome y amiapaires que habéis conocido, puse tada mi amor en este pobre Anbrey, soy Mary Jane Baxter, la excéntrica millomaria execuada por tanta gente. IY todo nor no baber questo perdonar a tiempo...! Y mildado que él cra bueno y se lo merecia.

Se velyté hacia Blakie y le dijo severamente:

Ciertamente na era como té, perillán, que te mereces el enojo de María. Paro ya sé que la quires y ella ismtián te quiere. Pidalo persón, promete comendante, deja las malas compatitas, dedicato a su honrado oficio de peluquero y todos quedaremos contentos...

Salló la buena señora y Maria y su prometido quedaron solos. Este se acerco humildemente a olla, le cogió una maria, y murmuro más que dijo:

--Perdécame Maria, soy indigino de tu cariño, però te quiero mucho...

La dulce souries de su novin le dijo que su perdón estaba asegurado.

CAPITULO III

Desde el dia aciaço en que sus hijos le trajeron a su casa a la señora Baxter, el infelia Tony había pendiño el aneño. Se pasaba las noches con les ojos muy abiertos pensando en su crítica altuación y en el molo de salirso de anuel atelladero en que la buena fe da los muchacios le había metido. En lugar de tujar serenamente su situación y decidirse un buen día a presentarse a la policia para contarle lo sucedida, in amenasa da la vieja excentrica, le tenía completamente acobardado. Se veia acuado de secuestro, juzgado, condenado a la silla eléctrica. (Horrer! El honrado harbero, no podía ya sentarse en uno de los sillones de la barberia sin tener la senseción de que se acomodaba en la silla electrica para ser achicharrado.

Aquella noche, el sucho se negaba también a cerrar sua parpados Tenfa un motivo más para sentirse temeroso. Y era que a su trascible hudepeda se le había antojado sallr squal dia fultando descaradamente a la promesa que le había hecho de no aparecer por la calle. Pero, aquién podia con ella cuando se le metia siguas idea en la mollera per absurda que fuese? Habit querido ir hasta el busón de la caprina, a echar une carta, ¿Se fifan ustodes? (Nada menos que cebar una cartal Dicampe usfedes at no era para sentime inquieto. ¿A quien habria escrito y por que habria escrito? Gamas de comprometerio y nada más. En vista de que era imposible convenceria, el mismo se había brindado a acompañaria. La señora Baxter alegaba en su deseargo que allí en el barrio nadie la conocia y en cuanto a las fotografias que publicaban los periódicos y que habrian pedido servir para reconocerla, su rusiro aporenia en ellas cubierto por el espezo velo norre con que cubria sua facelemes stempre que salía a la calle, se entiende, cuendo era la excentrica millonaria, perque abora salla bien satiafeche sin sombrero ni velo, vestida humildomente con un trale que había portenecido a la difunta esposa de Tony.

Lo que el pobre barbezo sufrió curante el trayecto hasta llegar al mathadado busón, dépostar la carta y volver presinitadamente a casa, no es para reserto. Por elerto, que la misma señora Baxter que babía salido tan setisfecha y tranquella. Herá e inquistarse al cir las vocés de las vendedores de periódicos pregonando su sequestro, con toda clase de detellen y anunciando el hallargo de tantes pistas distintas por parte de la polícia que de ser verdad, habria que suponer que la vietima del rupto poseía si don de la notonidad o sen, el de hallarse en todas partes a un mismo tiempo.

Regresaron a masa más muertos que vivos y la señora Baxter le prometió a Tony no volver a las andadas, pero esto no le había tranquilizado. ¿Quién le aseguraba que los habitantes del barrio que le conoción extrañados al verlo transitor con aquella señora anciana no entrarian en sospechas y avisarian inmodistamente a la policia?

El miedo de Tony habia llegado al paroxismo. Es-

taba ahora accetado, pero sin pegar ojo y haciendo lo que accetumbran a hacer todas las personas cuando tienen una preocupación muy grande. Habiar solo; habiaba en vos baja, haciendese toda clase de presuntas, que se respondía a si mismo, comentando lo compromerido de su resolución, y formándose el propósito de acabar con cila.

L'amaron a la puerta. El corasón de Tony dió un vuelen. Esanto Diós! ¡Ya estaba alli, ya estaba alli la policia! Se levantó, sabé precipitadamente del cuarto, abeló la puerta. Si, ora la policia acompañada de Mericin. El traidor de Mericin, su falso amigo, que le lestia denunciado...

Pero no, no era verdad. Sus tempres ccan infundados, Merkin era incapax de cometer una felonia semejante. entre otras razones purque tenorata la presencia de la millonaria en casa de sa amigo. Tony, se había culdado de contairselo. Su temor a ser acusado de secuestro le hacía desconfiar hasta de su mejor sinigo. Merkin venia, sencillamente, a presentarle a los dos agentes de la po-Ecia que habian sido encarrados de buscar a la Baxter en aquel burrio, Toda la policia de Nueva York estaba nhora empeñada en anuella captura. (Ay de los raptores! Esta vez no escaparian de las garras de la justiciat Merkin y Tony debian colaborar con ellos en la tarea. de descubrir la pista. Habia fundados temores para creer que la safiera Baxter no se ballaba muy leies de aquel barrio, tal vez la tuviezan cerca, mucho más cerca de lo que ellos mismos sospechaban...

Si Merkin y los policias encargados de la taren de descubrir a los ráptores de la excentrica hubiesen sespechado siculera que los robunidos que Regaban hasta sus cidos eran los de la presunta raptada, la tranquilidad del pobre Tony se habria acabado para siempre.

Tan sturdido estaba el pobre barbero, que al despedirse de su amigo y los cos policias se había empeñado en acompañarles hasta la esculha, sin fijurse en que iba en deshabille y que su ramisón de dormir no era ciertamente una prenda demasiado apropiada para transitar por la calle...

Pasaron sos días, La señora Baxter segula empeñada

en no querer marcharse, y en dejar que la policia de Nueva York la buscase infructuesamente. Ahora tenfa un motivo más para municher el incógnito. Los periódicos, que segurian ompándose de su misteriosa deseparteión, neababan de publicar la noticia de que al era descubierto su paradero será intermada inmediatamente en un Sanatorio. Purcoe ser que los dectores babían distaminado que su interridad mental distaba bastante que desear. En una palabra, sus parientes habían decidido declararla loca para apoderarse de su fortuna... Permanecario, pues, calladita en casa de Tony en la que dicho con de pasa, calladita en casa de Tony en la que dicho con de pasa, calladita en casa de Tony en la que

Pero la fatalidad, en forma de perro, iba a encargarse de complicar las cosas y dar al trusto con su felicidad. La mayor prescupación de la familia del tialiano era mantener al perro de la señora Baxtor en el más absoluto incognito. El motivo no podía ser más fundado. El mald'to can era uno de los chuchos más estrafalarios que diera jamás el reino canino, y su fotografía había aparecido tantas veces en las primeras planas do los periodices que su figura era ignorada on aquellos momentos solamente por les cieges. En cambio, el restro de la señom Baxier no habris podide comprometerles va que In finion fota suva que había podido publicar la Prensa en la que aparecia con la cara descubierta, era una foto de su juventud, y había llovido mucho desde entonces. Pero el muldito perro... Por eso la preocupación de todos era impedir que madie, absolutamente nadie, viese al can, que, por c'erto, se habla captado la simpatía de todos los de la casa.

Aquella moche los chicos de Tony habían decidido ir al cine, pero como la señora Baxter, cividándose lamentablemente de la promesa hecha al barbero se empenó en acompanarles, hubicron de decistr para no perder el tiempo en discusiones inútiles. Be quedarian pero entre todos organizarian una velada musical. Había que distracrse un poquito. No era cose de trae a la cama investintamente.. Ploste, el rubio y desgarbado hijo de Tony, que ballalla muy bien el ciaquet, haria una de sus exhibiciones. Blatie tocaria ol unclele Fistos dos y Maria cantarian luego un eslow fore, acompañados

al piano por la señora Baxter. En fin, algo asi como un paso de revista casera...

Cuando más entusiasmados estaban ballando y cantando, apareció Merkin que venta a pasar la velada con
ellos. Trata en la mano un periódico en el que aparecia,
como es natural, la toto de la señora Baxter, cubierto
el restro con su espeso velo y el perro a su luda. Merkin
había llegado a obsesionarse tanto por el secuestro, que
se pasana la viña humanado la plata de los secuestradores. Se había convertido en un detective camateura ain
sospechar el pobre que cada vez que le mentaña el nombre de la millonaria a su amigo, era como si le pussera
un nar de benderillas. Ahora babía acudido sill para
decirio que conocia un medio infallule para descubrir
el rostro de la Haxter y una... ¡el de levantarle el velo
que cubria el retrato! Tony no lo mató porque no tenta
vocación de asesino.

La señora Baxter le fué presentada como una presunta tía de Tony, que había aparecido así de repente y no hubo más. Merkin, que no había aprendido todavia a sospecitar de todo, camo debe hacer un buen detentive que se estime, creyó todo lo que le dijerror sus amigos y se dispuso a sumar su vos-a la del concierto Prento ashavieron cantaçõe todos a grito pelado una canción típicamente americana.

De pronto, el pequeño Charlie que había ido a la habitación de la señora Baxter a buscar un objeto, regreso pálido y desencajado, gritando:

-El can se ha ido, el can se ha ido!

Merkin miró a Tony con asombro. Tony miró a sus hijos con terror, y éstos se miraron unos a otros asustados ¡Buena la habían hocho si Aubrey había logrado escaparse! El parro venta a ser algo azí como cel cuerpo del delitos. No hubo más remedia que hacerle creer a Merkin que aquello de «El can se ha idos, formabe parte de la letra de la canción. Un instante después ol inocentón de Merkin cantaba a voz en cuello junto con los otros.

Cookie, cookie, el can se ha ido. Cookie, cookie, el can se ha ido...

Blakle sallo disimuladamento y corrió en busca del chucho. No faltaba más quo esto. Que Aubrey se extraviase y fuera visto por alguien. Afortanadamente el perro, que hábia saltado por la ventaria del cuarto de su dueña a la calle, no tuvo flempo de inicing sus comprometedoras correrias por el barrio, purque fué alcangado pronto por Blakle, no tun pronto, sin embargo, que no tuviese tiempo de ser visto por dos hombres que en aquel momento crusaban la calle en autumóvil...

Aquellos mismos hombres so hallaban al dia siguiénte afettándose en la berbería de Tony, cuando Aubroy, que por lo visto se halga emperiado en comprometer al barbero, hizo su intempestiva sparición en la tionia. También esta vez uno de los hijos de Tony corrió a recogerlo, pero no sin que hubien tenido liempo de ser visto por los dos elientes que precisamente habian acudido alli por rea. El susto de Tony lue tan tremendo que por poco le secciona la yugular a uno de ellos.

Pur elerto, que si lo hubiera becho no se habria perdido nada. El hombre aquel era buda menos que Barton, el tendole Barton, jele de una banda de gángatera que se dedicaba a la fructifera taron de robor, raptar y adepurars a los que se atrevian a hacerle cara.

Precisamente, desde que se enteraron por la Prensa del supuesto secuestro de la señora Baxter, andaban di y los suyos desascegados, preguntandose quién habria atto el compinche que se les había adelantado, porque desde que los d'artes habían anunciado el regraso de la señora Baxter a Nueva York, ellos habían venido planeando su rapto. Le noche anterior, aj ver casualmente al perro de la millonaria que se dispenia a cruzer la culta y hisgo e Blakie que lo cogia y lo metta en la casa, entraron en sospechas, que ahora, la oportuna salida del perro les había confirmado.

Aquella m'ama noche, los hombres de Barton dieron el golpe, y la infortunada señora Baxter fué raptada esta vez de voras. Cuando Maria, que tenía el sucho bastante ligero oyó un ruido y salió del cuanto para ver lo que había sucedido, encuatro al pequeño Charlie tendido en el suelo y medio desmayado. El chiquillo, que dormia en el cuarto de la senora Huxier, al disve cuenta del capto, había quetido gritar, se había levantado de la capa, y los gánagters lo habían guipeado brutalmente, dejandale sin sentido. Nacie vias en la casa se había exterção de lo sucedido. Todos dormian a piema suelta, hasta e, infelia Tony que, después de pasarse muchos noches en vela, aquel dia había carido el sueño.

CAPITULO IV

Si, señores, Mary Jone Baxtor había sido esta vez victima de un auténtico secuestro. Los gángsters la habian conducido a una guarda alejada de la ciuded y estaban intentando incilimente hacorie firmar un papel en el que 30 declaraba esconestradas y pegis a su administrador que entregase 500.000 dólares por su reseale. Pero no conocian Barton y los suyos el temple de su victima. Nunca se habian encontrado can una asecuestradas como aquella. Mujer más testurada no la hanta en todo el globo terráqueo. Se hable empeñado en no firmar y no firmaba ast se hundiera el mundo. Eran inútiles las palabras conminaturias y las exigencias absurdas. Le babian dado a comer unes maniares excelentes y ahora se la antojaha pedir esparragas, caviar fresco, perdices... Hacía un día, tres horas y veintiocho minutos que estaban alli porfiando con cila tratando indifimento de convencerla de que firmase at outrie cyling un mal' mayor. La semera Baxter volvía a ser la expentrica millonaria de antea El cambio de caracter que se habla operado en ella desde su llegada a casa e Tony habia desaparecido, para dar lugar a su antiqua rescibilidad. No nabia quien la doblegara, por muy gangater que luese.

¿Qué sucedis en tanto en casa del harcero? La desotación mas espancias se había apoderado de sodos. Hasta Tony, que unos dias antes habria dado tal vez la mitad de su vida per perder de vista a su hudspeda, estaba abira disgustadismo. Sin querer, lo habia tomado también carino a la puena señora.

El que parocia mas preocupado era Bintie. Desde el dia del secuestra no hacia abierto bota. Estaba tan aplanado, tan pensativo, que su novia llegó a inquistarse. Y es que el muchacho sabia, o por in menos sospechaba, donde se hallaba la anciana y estaba decidido à ayuduria, costase lo que cuesase;

Desde la nuche en que Mary Jane Baxter habis abierto su corazón a María y su novio, contandoles su pasado para que les sirviese de ejemblo y gracias a sus atinados conzejos la hija del barbero hauía perdonado a Blakie, éste no babia vuelto a frecuentar las malas companias que habian pretendido arrastrarlo poco a poco por la pendiento del robo y del crimon. Barton, que sabfala unidad que podían reportarle los jovencios, fenia extendida una red de compinches cuya larca era la de atruer a los muchachos nebiles de carácter como Blakie. Esta von hubten fracasado sus malas arten. Binice, se hanta nicjado de ellos, ocepués de haber estado a punto de mandicat, pero abore that a volver, porque era necesario. El muchacho tenia la casi seguridad de que Barlon. era el autor del sequestro. No podía ser otro. Era el que con mas exite podia operar en aquel barrio, perque lo conocia palmo a polmo.

Cuando Barton recibió la visita del muchacho, a punto estavo de rompene la cara, pero cuando este le contó las circunstancias en que la señora Baxter nabía ido a casa del barbero, compresido que no habían querida hacerie la competencia, y se eleptido a sacar el mejor partido del joven. Le ofreció una inerte suma de dinero el lograba convencer a la vieja de que firmara el cichoso documento, y Blakie aceptó. Le bastaría con destrie dos palatiras para que la irracible actora Baxter se volviera más suave que tos un guante.

Liegaron a la casa de las atueras de la población, en donde los gangaters tentan establecida su guarida. Barton y Blakie entracen, y apenas la señora Baxter había tenido tiempo de asombrarse al verlo llegar con el gángster. Biakte le duo rabiosamente:

—Pande usted estar contenua, vieja del diablo. Por su culpa Teny y los suyos están en la carcol. Ha habido un llo con la policia, se han enterado do que usted ha estado todo este tlempo en casa, y no ha habido modo de convencerles de lo contrario. Si usted quisiese firmar esta maiorio papel do rescale, inna vez pagado ésto la solutarian en seguida y usued podria aciarar las cosas. Si no lo bace, la strimearans s usted y luego el pobre Teny sufrirà las consecucios».

Un instante después, la infaliz ancisma, hecha un mar de ligrimas, firmana el commento. Lo habria firmado sodo, hasta su sculencia de muerte si hubiera sodo necesario, con tai de que dejasen llore a squella santa familia que ella queria tauto.

Con el fameso documente en el bolsillo, Harton y Binkie se dispusicion a regretar a la ciudad. Apenas habian llegado a los suburbios, Barton quiso telefoncar e su compinene diviendole que ya tenta el documento. Entro en uma cabina de un bar y ordenó a Binkie que le aghardase Así lo hiso el muchano, pero de repente, le vinieron a la memorta las últimas pajabras que Barton habia promunciado al despedirse de los guardianes de la Baxler.

—Si os enteráis de que las cosas nos lasu ido mol, sdespachare a la vioja.

En el argot de los bancidos, aquella palabra tenta una significación atnustra. Queria decir: «¡matadia lo

El terror se apodoró de Blakie al pensar que pudiem ocurrirle algo a su querida anciana y le hizo cometer una impradencia. Se meuó en la caulna vecina, descolgó el auricular y se dispuso a hablar con la pouria. Hablaba en voz baja pero no tanto que el fino ofdo de Barton no alcanzara a orio. Sahó el gángster precipitadamente de su cubina, entró en la de Blakle y antes de que este hubiera podido impedirlo lo descurrajó un uno. El muchacho cayó al sucio y el gángster aprovechó la confusión del momento para hier.

Afortunadamente la berida del joven era levisima, Una rozadura en el brazo, que sangraba abundantemente. Negandose a ser curado, se obstinó en correr en auxilio de la señora Baxter, témeroso de que su imprudente atan de savaria pudiese haberia perjudicado. Subto al euche con la policia y acompanado de un basen número de agêntes se dispuso a llegar hasta la casa donde los gangaters retenian a la secuestrada. Blatte se habia hijado bien en el lugar donde estaba emplazada la casa. Haciendose el distraido había observado el camino, cuando toan el y Barron nacia ella, dispuesto a sacar partido de aquellasontingencia.

Los compinches de Barton encargados de vigilar a la secuestrada, estaban bien isjos de imaginar la celada que les venian preparando. Jugaban tranquilamente, porque la andemorrada vieja que tenian a su cuidado, empenda en mêter la naria en todas partes, lies de uno a otro, mirábidos las cartas, aconsejandoles urar esta o la otra, y no consiguiendo otra cosa que desbaratarles el Juego, ¿Cuándo se cecidiria a irse a dormir, dejándoles en pará larar ya las onos de la noche, Buena hora para que se fuera a descansar. De todas maneras, aquella era la última noche que pasarian al cuidade de la vieja, ya que si pagaban el rescate la soltarian al dia siguiente, y si no lo pagaban...

Nunca es tarde cuando la dicha es aucua Por fin, se decidió la vieja a ir a acostarse. Por cierto, que lo habia decidido de cúbito, exando más dispuesta parecía a seguir dandoles la lata. Se retiró lentamente hacia su cuarto, les dió las buenas noches y cerro la puerta. Los gangsters arguieron jugando branquitamente, sin pensar que alguien mucho más molesso que la señora Baxter los a estornarles sien pronto la partida.

Apenas la puerta de su cuarto se había cerrado. Mary Jane corrió hacia la ventana. Un minuto antes desde la habitación contigua, cuando se dedicaba a molectar a sua secuestraciores con toda la maia intención del mundo, había creido ver asomar a la ventana de su cuarto, el rostro de Biairie. Se acercó vaciliante, temerosa de ser victima de una tiusión óptica, pero ne era ast. Alli estaba



exclamó Charlie p or mi, que ha hecho un donalivo de diez millones de dólares -



Sel Aubroy 128 Sra 3 paseo la familia de Ratin Cade marifens.

Blakie; su querido muchacho, recomendandela silencio, è invitandola a salir por la ventana. Ni corta ni perezosa so apresuro a obedecerie. Le costó un gran trabajo, porque estana may graces v a sue ance no istaba ya para aquelles trotes. Apenas hatis tenido tiempo de poner pie en tierra cuamno los bandleos, que nabian eldo un rindo sospechoso, abricron la puerta de su courto y al promo se meron quenla de que el pajare se les estada escapando. La que se armo entonces no es pura descrita. Jamas, ni en las peliculas de ganagiera, habia otdo la señora Baxter tantos tiros a un tiempe. No perdia, empero, la serenidad y comprindienos que si no procurata apartarse un poco de aquel fregado, aigung bala perdida iria a purar sobre ella, levantó la tapa del astento trasero del carruaje, el llamado volgarmente apor ahi la pudrasa, y se introdujo en el contoda la rantace que le permitieron sus monice, encerrandose aim.

En aquel mismo coche montaron les gángaters, después de haber berido nuevamente ai poure Hakte que cayo al suelo y bubo de ver como los bandidos se alejaban, impotente para retenerios...

Entretanio, ¿que se había hocho de la policia que geompañara a Blakie? Hanta desaparecido misterionamente. Tal yez se había asustado al oir los tiros...

Los bandidos huian. Carris el auto velos por la carretera, dejando atras árboles y casas. Ahora no les cabia la menor dinia de que había sido descubierta sir giannos y lo mejor era poner tierra de por medio. Elegáron a un recodo del camino. En el centro de la carretera había un camión, que cosperto has ampochas de los fugitivos. Descondieron del conhe y entargaron al chorer que con las precauciones debidas se acercará al carrunje y viera si presentado algun aspecio sespechoso. Este obedemo y cuando llego al lado del camión retrocedio y el conductor dijo a sus compañeros:

-- Pode's Subir tranquilamente. Es un coche abandonnde. Debo nacer sufrido una averia...

Un instante después, en el mismo momento en que los gángators pasaban junto al camión abandonado, este se abrió mistoriosamente, como por arte de magia, dejando ver en su interior una docena de policias armades con ametraliadoras, que empesaron a hacer fuego contra los fugitivos, que no tardaran en renduso. Misotras tanto, la senora Baxter seguia en el spor ant le pudraso, dilliando intialimente, porque mado la nia. Cuando al fin se discon cuenta do su presencia y la sacaron de alli la buena senora tenia el cuerpo molido y la casesa llena de chiches

EPILOGO.

Tres meses después de estas sucrace volveanas a encontrar a miestra boona omogo, convertida en hoesped de un asijo de enfermos mentales. Los barientes de Mary Jane Baxter, la excentrica millonaria, se human salado con la suya. Ilibian conseguido encerraria, pretextando su incapacidad montal. Pero in Haxter estaba entences mas cuerda que nunca, munhiamo más cuerda de lo que habia estado en su vida; y tenla además unos buenos amigos dispuestos a no permitir que se cometicie con clia la enorme in assicia que le habian preparado. Era por ese por lo que aquella manana se encontraban reunidos en el Trinunal de Justicia la presunta loca, cuidadesamente cuatodiada por dos entermeras, la tamula del barbero en pleno, an faltar ni uno solo, y la de la Baxter, ein faltar ni uno solo tampoco. Se trataba de dilucidar il mayor o menor grado de enalenación mental, que sufria la senora.

Ya habian desiliado los testigos contrarios, todos compracios a buen procto por los parientes de la millenaria, a cuenta del dinero que no tardarion en administrar si, como em de experar, esta em declarada incepas de roguese por a mama. Todos habian afirmados haber sorprondido a la Exiter en algún acto demostrativo de su locura, que si him hasta altora no habia pasado de pacifica, podía cuando menos se lo esperasso, pasar a la categoria do agresiva. Todos hazían dicho unas mentiras como una casa, sin que la senora Baxter se habiese dignacio protester. Anora le locaba el cumo a los sestigos involvolos de su causa.

La princia de ser Emmada a deciarar fue la fiel criada Ann. Se presento ante el tribunal Horiqueando y jurando que su ama tra mas cueros que sodos los alli reinides, y que la unico que podia schuriec en dara gran sus cocentricidades Mas aun, alirmo que al la senora Maxier era deciarada loca, tentria que quedar am electo, una soción caritanya que poda reportar un gran beneficio a la atesegad. Preguntada soure el particular, se dispuso de huen graco a deciarar.

Cambdo la seniora Baxter se hallaba en casa de Teny me escribio una cariñosa caras revelandome su paradiro y pidiendome que no lo comunicara a name. En ells mo decia que se senua reus como nunca lo nabla sido, y que a ris dos meses de haber resindo aquella carta innora pidico un donativo supo de DIEZ alilli. ONES de comers para abras beneficas, especisimente sanatorios para nitos sisiados...

Un joint as expectación se dejo oir en la sala. Les pamentes de la sobora Baxter se miraron unos a otros aterrados e indiguados, ¿Pero es que equella bienaventurada mujer se batta singeñado en mainaratar sus planesy "Acaso no era aquella la pruena mas evidente de su jocqra? ¡Dies millones de colares para los altsingos, con la falla que los estaba haciendo a cada uno de ellos una cantidad zemejanie. Tony y los suyos, en cambio, palmotearon natisfechos y babrian sido capaces de lauxar un nurra para la sofiora Baxter ai el juez no les humere liamado al orden. Un instante después, se retiró Ana, no sin haber Becho un brillante alegaro en favor de su señora, que desde su mito la miruna con expresión benevola, y la familia del barbero rue llamada a declarar. Tony rue el primero. La señora Baxter, que recordaba las rabietas. que por su culpa había pasado el tialiano, le tenta un poco de miedo. Le meró, pues, con atre suplicante, pero en seguida se tranquilizó. El rostro de Tony reveleba un alma

buena y noble, incapas de albergar un sentuniento rencoroso

-La gente cico que Mary Jane Baxter está loca y yo que la conosco rouy cien os asseniro que jamas vi una persona mas cuerda en mi vida. Nunca, nurante el tiempo que permanecio en casa, cometio ni un som acto que puquera dar impar a quigar de su integridad mental liasta su musmo empeno de permanecer oculta canndo se la ereyo vintima de un scenesico, cosa que sus nerederos -pergon-, sue parientes, queren presentar como prueba esimente de su incura comnestra mas que nada que an expess form y rige to mas enorgamente postule, ¿Ven in que ha succamo? Apenas na son encontrada se han aprestração a unectaria en un sanatorio, nespués ne maper comprato la complicación de doctores, enfermerad y todos estos begines que nan destitado por este Tribunas d'elenco una serie de l'aisconnes. Acacaros acasos convivido con ella y juramos y perjuramos que no casa loca.

No, señor, no lo esta —grite Blakie, que repueste ya de las graves nervos recibiose en circasa de la senora Baxter sana aquel um por princra vez a la calle— No lo esta, ha casado mempre en su sano jutos, teracias a ans buenes y atroncos consejos yo mo converto en un muentarno trabajanor, en higar de dejarme atrastrar por las maios companida.

—¡Si, schoresi —niirmo Maria levantancese y mirando terminente a la schore Baxter a través de las lagytmas que numedecian sus hormosos que—. Fué ella la que con nonno am limites me devolvio a Biakie. ¡Es muy suena, muy mena, y no está loca, no lo está, no lo está:

Mis hermanos tienen razon —ciulló el rubio y fasgarbado Piesie, levantandose y accionando comicamente—. A mi hacta me zureia los calcettues, y po se lo agradocia mucho aunque después no pudiera meter el pie en ellos... —A mi me acompañaba siempre a la cama y me hacia resar mis eraciones y lueso me besuba, y me permitis que la llamase abuela — alesó el pecueño Charlle abandonando su asiempo y corriendo hacia la señora Beater para abrazaria, sin lucar caso de las conminaciones del juez que le ordenaba estarse quieto.

Aquel pelo espontanea del chiantillo commovió a la señora Baxter, que hasta aquel momento había perpranectdo serena y digna. Des grandes lagrimones se majaron en sus njus y cayeron ientamente nor sua melilhas pálidas y arrugedas. Charlie, su Charlie, su nielo, aquella criatura a quien había prodigado toda la ternura oculta que antidaba en su corazón ávido de cartido, sulis en su defensa brillantemente, corriondo hacia ella, arrastrando su piermente "ciada, econo diciendo:

—Ya lo vôis, es por mi por mi por quien la excentrica multenaria ha henhe el donativo de diez millones de délares. Para que otros muchachitos como yo sean atencidos debidamente y no trusan quo sufrir las consequencias de una operación desgruciada. Es pur mi, a quien quiere mucho más muchísimo más que a su perpo Aubrey, que veestros babéls tomado como piedra de escándale para desacroditaria.

Los parientes de la señora Baxter estaban perdiendo la partida III pequeño Charlie, en cambio, la estaba manado, mejor dicho, la estaba ganando para la señora Baxter. No. La millonaria no seria declarada loca, Ellos estaban allí dispuestes a impedirlo, a impedir que una injusticia tan grande fuera cometida. Se sentian capaces de armar un alboroto, iniciar allí misma una batalla campal con sus enemigas, si el fallo del juez era, a pesar de todo, desfavorable.

Pero po hubo pecesidad de llegar a tales extremos, la balanza de la pasticia se inclinó hacia el lado de la verdad. Mary Jane Buxter fué declarada en su sano juicio, y en plena posesión de sus lacultades mentales, capas de administrar por si misma su cuantiosa fortuna, megiante la cual podrían beneficiarse tantas pobres gentes, exceptanando aquellos edesgraciadose partentes que Dios

habia querido darie... Afortunadamente el fallo del juez acababa de apartaries de su camino para sempra.

Pasceon les dias, Mary Jane Baxter, desmois de haber vivido la nesadilla de accellos tres meses de encierro en la casa de Orates, rodeads de enfermos mentales, recobraba poco a poco la tranquillidad de espirita. Volvia a ser, no la excéptifica millonaria que unos meses antes habis despertado la indignación de las ciudadanas neovoreninos con sus executricidades de mal gusta. sino la huene, la dulce, la caribativa señora Bexter que habfan nonocido la familla Tony. Nunca tendria éste que arrepentirse de haber albernado en su casa a aquella buena muler que el destino había querido tracrie un dia. metida dentro de un Ford desvenctiado, con un sobillo enfermo y con un gente imposible. La visión de la silla eléctrica que fantas véces atermentara la febril trasginación del pobre barbero cuando creia en la posibilidad de ser acusado de un secuetico, había desapaceoldo para dar lugar a otras victores mucho más halagadorsa Mary Jane Boxter prodicata su dinero sobre sonellas honradas gentes. Quería ser la madrina de boda de Maria y Blakie, quería que los más eminentes doctores de Nuevo York vieran al pequeño Charlle y Iratusen de remediar su mat querta que Tony se fuera a dar un paseito per Europa, sobre todo per su querida Italia, y se sentin camaz de adequirir de muevo todas las localidades de la Scala de Milán, para que él solo pudiera darse el giudazo de cir «La Travinta», su ópera favorita. Tuntas, tantas cosas querfa hacer la buena señora con su dinero, para compensar a souellas honradas gentes de los malisimos ratos que les habita hecho nazer a cambio del gran bien que le habian becho ollos despertando en su alma les domnidos sentimientes de hondad y ternura que creia muestos para sismure!

Pero, entretanto, mientras llegaba el momento de poner en práctico todo aquello, ya la familia de Tony había tentilo un anticipo. No más, no más esgiaritud

barderil en aque' barrio infecto de Nueva York, en el que habian transmirido los melocer años de la vida del herbero. Vivian ahora con ella en su suntuosa manalón. de la Quinta Avenida, en espera de que se les instalaseuna casa para elles, con todas las comodidades, y un emablecimiento de pelliquería en que podrían otorcersus hamilidades do barbeco Tony y su futuro yerno Blakie, rodeados de un buca número de avadantes. Pero, entretanto, para co aburriras cada mafiana salian de paseo la familia entera con la señora Baxter y su riel Aubrey, que compartia filosoficamente el cariño de su amita con todos los demis familiares. Tony, caprichesamentevestido de cochero, gulaba el narrusje, y hablaba con su lacayo que era... ¡adivinenlo ustedes ..!, nada monos que Merkin, el stedescos. En el corazón de la señora Baxter habia altora cabida para todas las termuras. El otedenoce era el major amiga del harnero, y Tony y los suyos ento lus mojores amiges de Mary Jane Bexter. A todos sicaszarian las bondades y los millones de aquella muler que un dia faera la més excentres y staurda millenaria del país del dólar, y ahora, por obra y gracia de la honradez y el carrio de la familia de Tony, se habia fransformado en la dulce y bucha abuellia Mary

PIN

EDITADAS:

*Ndm. I. Sublime absenta, por Robert Taylor e Irena Dunna.

2. Ill desfladera perdido, por Buck Jones

3. El gran impostor, cor Edimund Love.

4. La vida de la Robene, nor Maria Eggerht y Jan Klepara.

5. La biodira amarilla, por Hous Albers.

Cuando coleagos a amargos, por Margaret Sullavan.

El tipre de Esmanur, por La Jana. La tumba India, por La Jana.

Maliecas Internates, per Linnel Rerrymore.

El canzonte de Viena, por Jan Klenura.

El cantonne de Viena, per lan Klenure.
Impentudes ricules, por Charles Forrell y June Martel.
La marca de Colu. por Kash Beers (Mio) y Jean Borers.
Una chira de procéncios, per Israel Gaynor y Roisert Taylor.
Siate baleitados, por Islan Harrey y Willy Fritach.
El Conitate Contail. per Ciga Techerhoras y Karl Diehl.
Marie on Araca, per Hock Iomes y Edward Keene.
Balle on el Matranal, per Henri George y Villaria von Hallasko.
El moder incisible one Barle Karlott, Reis Luscosi y Francis Drake.
El Raylo, por fiscaso Prihitch y Wall Janacan.
Erterminio one Buck Iones.
Resea Novema Lor y Willy Fritach.
Imme al Roy ner Myrus Lor y Spence Trany.

Inque al Peo nor Muria Lou y Spences Trady. Cabalteria Repea, nor Merika Riski y Fritz Kempara

Impates de focantos, nos Sylvin Sidney y Hashart Marshall.

De mal naso, nor Keen Maynard,

Sonthour one Clark Gable v Joan Herlow, Counternie Role, one Rodelf Porster.

El Trio de la Fortava, por Ulian Heryey y Willy Pritsch.

La one goods su amor, not Rette Davin y Gentre Brent.

Catallan, our Francisks Gast v Aber Halt

In Boss de los Tudos, nor Nova Pilheam y Ledric Artivicke.

In Most de los Tedor, nor Nova Pilhesen y Ledic Ardwicke.
Perdadala complianti, nor Kent Taulor y Arline Ludge.
Perdadala complianti, nor Kent Taulor y Arline Ludge.
Orionte neutro Cardonagame George Arline y Lucie Mannheim.
St Darlae Stryales, gar Pent Muni y Arn Drandt.
Lude Mart nor Willi Barre y Hell Stategoreller.
St Aronte Secreta, nor Robert Young y Madelsine Carroll.
In mor de Wilmos, por Stan Laurel y Oliver Hardy.
La Voy acductory, nor Marts Present y Paul Harimann.
Poscile nor Pleanor Powell y Notice Eddy.
La mello of hours, cor Zarah Lander.
Ousses y Roses, por Stan Laurel y Oliver Hordy.
La this de Orionio, por Circle Helden y Ditte Krutet.
Et hard confeder, por Westen William y Greif Peleick. -

Et hoen eenelgelee, pas Worren Utilliam v freil Petrick.

El nomen dal nactor, nor Block Tones y Dopothy Dir.

For somers on to Lune, nor Anny Codes v Hans Shinker. Consists on to Corts, for Marta Eugerth v Inhanna Heasters.

Applies Asserted not James Councy, Put Cl'Relency Jone Travia. Moreov Spelinfowers, now Jack Hall, Dinna Dibson v Grace Bendley.

(nobadarus del Oeste, per Boh Baker y I Farrell Mac Donald.

Titl.

Jackadarius del Carde, per Roh Balier y I. Furrell Mac Donal Le Doma de Mentecerlo, per Franziska Graf.
In hallation aleman, per Lilian Harary y Rolf Meching.
10 della del Reo, per Atharta Mutterdeck y Centi Histor.
Recent de more, cer Victor Mc Linden y Ninnie Barnes.
Univer-Rollino, per Hans Adultural y Wern Finels.
Valle nechibileto, per North Recent le y Frances Robinson.
Candette per Lilian Harvey y Paul Steal.
Rikanonne pro genie, per Lilian Harvey in Paul Steal.
Rikanonne pro genie, per Lilian Harvey in Resident y Jean Arthur.
Candro amigos, per Victor Mr. Lingles.
Marse del San, per Loly Warne y Dilan Gibbon.

Marca del Car, ner John Weenn y Dienn Gibson.

50 Olo nor olo per Ruck Jones.
51 Abrems on in cluded, nor Bords Realett y Jean Regers.
52 Su arthura successful for Inche Copper y Joseph Callein.
53 Controbundo, nor Hans Albert y Little Lang.

Millonario a anglido, por George Murphy y Alice Paye-

* Agotzone.

PUBLICACIONES CINEMA

CALLE BAILEN, 154

BARCELONA